

Estancia Erasmus en Budapest – Eötvös Loránd University (ELTE)

Estudio el doble grado en Ingeniería Mecánica y ADE, pero durante mi estancia Erasmus en Eötvös Loránd University (ELTE), me centré exclusivamente en cursar asignaturas del área de Administración y Dirección de Empresas. Fue una experiencia muy enriquecedora que volvería a repetir sin dudarlo. Aquí comparto información práctica y consejos para futuros estudiantes que estén pensando en elegir Budapest como destino Erasmus.

Universidad y asignaturas

En mi caso, cursé exclusivamente asignaturas de Administración y Dirección de Empresas (ADE). Las asignaturas fueron más exigentes de lo que esperaba. El nivel académico es alto, y muchas asignaturas requieren trabajo constante, participación activa en clase y entregas periódicas. La mayoría de profesores son accesibles y dominan bien el inglés. Aprendí mucho, y el enfoque práctico de algunas materias fue muy útil.

Transporte

El transporte público en Budapest es uno de los mejores que he conocido. Con un abono mensual para estudiantes (cuesta entre 8 y 10 €), puedes moverte en tranvía, metro, autobús o tren urbano sin límites. La ciudad está muy bien conectada, y todo funciona de manera puntual y eficiente. Incluso para moverte por Hungría o viajar fuera del país, hay muy buenas conexiones en tren o autobús.

Alojamiento

Yo opté por buscar una habitación en piso compartido. Hay muchas plataformas disponibles, pero recomiendo empezar la búsqueda con tiempo. Las zonas más cómodas para vivir como estudiante suelen ser Distrito VII o Distrito VIII, ya que están cerca del centro y bien conectadas con las facultades. El alquiler de una habitación suele rondar los 300–400 €/mes, con gastos incluidos.

Vida social y ambiente

Budapest es una ciudad con muchísimo ambiente estudiantil. Hay eventos Erasmus casi cada día, desde fiestas temáticas hasta excursiones a ciudades o pueblos. Los principales sitios para salir de fiesta son Morrisons 2, Instant, Doboz y algunos más. La vida es un poco más barata que en otras ciudades europeas, lo que permite disfrutar más del ocio y sobre todo de los viajes.